



Deporte

Sábado 12 de Abril de 2025 LA PRENSA 11

DESDE LAS 15:00 HORAS POR LA LIGA DE ASCENSO

Rangers y Curicó Unido chocan hoy en Linares

• Con solo presencia de hinchas piducanos, esta tarde talquinos y curicanos animarán una nueva versión del Clásico del Maule que en la última década ha favorecido al Curi. "Lucharemos cada pelota como si fuera la última", dijo el capitán albirrojo, mientras la hinchada curicana protagonizó un ferviente banderazo.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. Fin de semana de clásico en el fútbol chileno, con la tristeza generalizada por el fallecimiento de dos hinchas de Colo Colo en la previa a un juego por Copa Libertadores.

Curicó Unido no quedó al margen de este dolor de la familia del fútbol y publicó ayer en sus redes sociales: "El fútbol es un deporte para disfrutar, no para lamentar trágicos episodios con sus seguidores. Desde nuestra Corporación, CDP Curicó Unido envía las más sinceras condolencias a las familias de los hinchas fallecidos en la previa al juego de Colo Colo vs Fortaleza de Brasil por Copa Libertadores. Cuidemos nuestro fútbol, erradicuemos la violencia y evitemos nuevos episodios que lamentar", señalaron los curicanos, que ayer tuvieron su práctica final en la antecámara al clásico de hoy frente a Rangers de Talca.

Por su parte, el clásico entre la U. de Chile y Colo Colo programado para ma-



Tarde sabatina de clásico maulino se disputa hoy en Linares.

ñana domingo a contar de las 16:00 horas finalmente fue suspendido.

POR LA CAMISETA Y LOS HINCHAS

El capitán curicano Ronald De La Fuente dijo en la previa al clásico maulino de hoy, que el partido se ganará "luchando cada pe-

lota como si fuera la última, queremos ser un equipo con intensidad, debemos proponer, sabemos que el apoyo de la gente es incondicional, no estarán en la tribuna, pero intentaremos representarlos de la mejor manera para traernos los tres puntos y celebrar todos juntos, el único

resultado que nos sirve es ganar y dejaremos todo por ganar" dijo 'la pantera', mientras el lateral derecho albirrojo, el canterano Joaquín González reconoció que "Vamos a dar la victoria por los hinchas, por la camiseta, por el escudo, son los partidos más importantes del año y debe-

mos tomarlos con la seriedad que se merece".

A su vez, el atacante cuestionado por parte de la parcialidad albirroja, el centro delantero goleador con Deportes Copiapó, Maximiliano Quinteros, declaró en la previa que "Es un clásico que sabemos lo que significa para los hinchas y queremos regalarles una alegría y nosotros disfrutar de un buen fin de semana, queremos ser protagonistas, imponernos y tratar de realizar un buen juego y buscar la victoria", apuntó el '9' que es una de las grandes dudas para hoy en el equipo de Almundoz.

Los albirrojos ayer por la tarde recibieron el aliento de su fiel hinchada Marginal, que en la ruta J-65 a la altura de la Universidad de Talca despidieron al bus con el plantel curicano, tiñendo de blanco y rojo el lugar y dando el empuje final a un equipo que buscará reencontrarse con la victoria esta tarde en Linares.

EL JUEGO 16

En la última década, Curicó Unido y Rangers de Talca se han enfrentado en 15 ocasiones, logrando tres victorias Rangers, existiendo seis empates y siete victorias de los curicanos, que anoche concentraron fuera de la ciudad, siendo bastante cautos respecto al lugar donde han pasado la noche esperando el juego de esta tarde en Linares.

Se juega desde las 15:00 horas en el estadio Tucapel Bustamante, sin presencia de hinchas curicanos por disposición de las autoridades y con un recinto totalmente pintado de rojo y negro, en la búsqueda de tres puntos en el marco de esta sexta fecha de la Liga de Ascenso 2025 que recién comienza a encender motores en la temporada 2025.

Arbitra Rodrigo Carvajal con pronósticos de cielos parcialmente despejados y 21° de temperatura a la hora del encuentro.